

## La FIQ lance une campagne publicitaire

Une campagne télévisée et d'affichage bat présentement son plein partout à travers le Québec. Le thème : « Le privé gère les soins. Le ministère de la Santé ferme les yeux. Le compteur tourne. » La FIQ a également publié, et envoyé à toutes ses membres, un dossier spécial sur les entreprises privées de placement en soins.

La FIQ invite ses membres et toute la population à se mobiliser afin que cesse la prolifération des entreprises privées dans le réseau public de la santé. Il faut toujours se rappeler que ce sont la fidélisation des professionnelles en soins au réseau public de la



santé et le développement du sentiment d'appartenance à leur établissement qui contribuent à la qualité, à la sécurité et à la continuité des soins.

Si vous n'avez pas encore eu la chance de voir la publicité télévisée, rendez-vous sur le site Internet de la Fédération pour la visionner, consultez le dossier spécial et obtenez tous les détails reliés à la campagne publicitaire!

Vous avez le goût de faire des commentaires ou de partager votre opinion? Rendez-vous sur la page Facebook « FIQ Santé »!

## Grand rassemblement des instances de négociation du Front commun



### Du jamais vu dans l'histoire du mouvement syndical

Le grand rassemblement des instances de négociation des organisations membres du Front commun a eu lieu à Québec le 22 février dernier. Les 3000 représentant-e-s sont venu-e-s manifester sur la colline parlementaire leur mécontentement face aux offres patronales avant de participer au grand rassemblement au cours duquel trois panélistes reconnus ont pris la parole.

Afin de souligner cette réunion des instances de négociation, des autocollants portant la mention « LE TEMPS FILE! » ont été distribués dans toutes les organisations du Front commun. Pour plus de détails et pour visionner les photos prises lors de cette journée, se référer au site Internet de la Fédération sous la rubrique Info Négociations.

## 8 mars 2010 - Journée internationale des femmes : En 2010, ça va marcher!

En 2010, la Journée internationale des femmes prend une allure toute spéciale. Ce sera l'occasion du lancement, à travers le monde, de la troisième action internationale de la Marche mondiale des femmes (MMF).

Le lancement national de la Marche aura lieu à Montréal le samedi 7 mars. Pour l'occasion, une courte marche ainsi qu'une action surprise sont prévues. La FIQ est fière de s'associer à l'événement et joint sa voix aux femmes du monde entier qui marcheront du 7 mars au 17 octobre 2010 pour combattre la pauvreté et la violence vécues par trop de femmes. Pour connaître les activités de lancement dans votre région, veuillez consulter le site de la Fédération des femmes du Québec au [www.ffq.qc.ca](http://www.ffq.qc.ca).



Par ailleurs, la Fédération a mis à jour son cadre de référence pour contrer la violence et a élaboré pour ses membres le fascicule *Travailler dans la dignité*. Pour tous les détails, rendez-vous à votre local syndical.



### Vidéo de la présidente

La FIQ réclame un engagement clair

Dans la vidéo de la présidente, accessible via la page d'accueil du site Internet de la FIQ, Régine Laurent demande clairement à Yves Bolduc, actuel ministre de la Santé, de passer de la parole aux actes en mettant fin à la pratique de recourir au personnel d'entreprises privées dans le réseau de la santé.

### Calendrier de mobilisation

#### Mars

Distribution à la population d'un outil expliquant les demandes des professionnelles en soins

Début du port du brassard par les membres

Port d'un décalque de style tatouage temporaire par les membres

Envoi massif d'un courriel ciblé à une personne au pouvoir (Charest, Gagnon-Tremblay, Bolduc)

**Un conseil fédéral se tiendra les 15, 16 et 17 mars prochain**